

Ein freundliches Hallo an die neuen Kolleginnen und Kollegen.

02.09.2021

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter begrüßt Euch in unseren Reihen. Ihr habt eine gute Entscheidung getroffen. Der Polizeiberuf ist interessant und bietet viele Entwicklungsmöglichkeiten. In den ersten Tagen und Wochen werden viele neue Anforderungen vor Euch stehen. Bei der Bewältigung dieser wollen wir euch gern begleiten und die entsprechende Hilfe und Unterstützung anbieten.

Jetzt sollt Ihr aber erstmal ankommen, Euch orientieren und auch finden.

Auch wenn es eine andere Gewerkschaft nicht so sieht, es besteht in den ersten Tagen der Ausbildung kein Erfordernis, vorschnell eine Entscheidung für eine Berufsvertretung zu treffen. Wir, der BDK, wollen Euch nicht diesem Entscheidungsdruck aussetzen. Wir wollen nicht überrumpeln. Wir wollen durch Sachlichkeit und Qualität überzeugen.

Eine bislang gute Praxis war, zu einem späteren Zeitpunkt an den Einrichtungen einen Tag der Berufsvertretungen durchzuführen. An diesem Tag könnt ihr euch über die Angebote informieren und in Ruhe Eure Entscheidung treffen. So wollen wir es auch diesmal halten. Nutzt diesen Tag und trefft dann Eure Wahl. Wir freuen uns auf Euch.

Der BDK wünscht bis dahin einen guten Start und eine schöne Zeit.

Euer Team BDK

BDK Flyer

Schlagwörter
Sachsen

Urheberrechte

Bildrechte liegen beim BDK Sachsen
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)